



携帯電話からの一九番 通報の仕方

市消防本部
☎ 0123

知っているようで、分からぬのが、携帯電話からの一九番通報。携帯電話から、一九番通報は、どのようにしたらいいのでしょうか？実は、一般電話と同じく、市外局番なしの、一一九でつながります。

ただし、土岐市内から携帯電話で一一九番をかけると、いつたんこの地域の代表見市消防本部につながり、そこから土岐市消防本部へ転送されるしくみになっています。

転送も、現場の住所を確認し、その現場が土岐市内であることを確認した上での転送となるため、かける前には現場の住所をよく確認しておくことが大切です。

このことは、土岐市内にかかるらず、どの地域からでも必要なことで



携帯電話で通報するときの注意点

・かける前に現場の住所をよく確認しておく。

・最初に携帯電話でかけていることを告げる。

・動くと場所が分からなくなるので、現場を離れない。

・途中で切れないように、立ち止まって話す。

・通話終了後も、しばらく電源を切らない。

すので、かける前には現場の住所を必ず確認するようにしてください。

また、このような転送のしくみは、それだけ時間が余分にかかってしまふという問題もあります。

そこで本市では、平成十八年四月から市内からの通報は、直接市消防本部で受信できるよう、準備・調整をしていきます。もうしばらくお待ちください。



第7回

ペット大募集

このコーナーでご紹介するペットを募集しています。お宅のかわいいペットの情報をお待ちしています。(広報広聴係・内線186)



今月のペット

中根富美子さん宅(駄知町)の
マリちゃん
アメリカンショートヘア・メス 4歳



ご主人様との出会いは、市役所玄関ロビーの「育ての親を探しています」の看板の前。目が合った私を、ご主人様が引き取ってくれました。

あれから4年、本当にかわいがってもらっています。

そのお礼に、毎朝ご主人様を起こしにいきます。

トイレは自分で戸を開け、用を済します。

ご主人様の食事には、一切手付けません。

これからも、ご主人様に喜んでもらい、私も大好物の「じゃこ」をたくさんもらえるよう、頑張ります。

獣医さんからのひとことアドバイス

陶の里動物病院 富田幸伸先生



~うちの子の「腎臓」まだ大丈夫?~

老齢猫の病気の代表的なものとして、「慢性腎不全」があります。

食欲不振、よく吐く、やせてくる、毛つやが悪くなる、おしっこの量が多い、水をたくさん飲むなどが症状として見られます。

ただし、このような症状は、腎機能の3/4以上が失われて初めて現れ、また一度失われた腎機能は元に戻ることなく、徐々に悪くなっています。

しかし、腎不全にかかった猫の多くは、適切な食事管理や輸液療法、薬剤投与などで、比較的長期間良好な生活を送ることができます。